## Hans-Bernd Orth neuer Chefarzt der Klinik Am Kurpark

BAD KISSINGEN (hz) Dr. med. Hans-Bernd Orth wird zum 1. April neuer Chefarzt der Rehaklinik Am Kurpark. Seine Ausbildung zum Onkologen und Hämatologen hat Orth am Universitätsklinikum Basel absolviert. Vor seinem Wechsel nach Bad Kissingen war er Chefarzt für Onkologische Rehabilitation in der Schlossbergklinik in Oberstaufen und davor sechseinhalb Jahre Chefarzt der Fachklinik für Onkologisch-Hämatologische Rehabilitation und Nachsorge in der Klinik Schwabenland in Isny. Ein wichtiger Arbeitsschwerpunkt Orths wird der Ausbau der Rehabilitation nach Stammzellentransplantation sein.



Hans-Bernd Orth FOTO: PETRA RAINER

MAIN POST

Freitag, 1. April 2016